

Cuba aspire à améliorer ses résultats aux Paralympiques de Tokyo



La Havane, 25 juin, (RHC).- Oscar Beltran, chef du département des handisports à l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, a déclaré au site www.jit.cu que Cuba espère améliorer ses résultats aux Jeux Paralympiques de Tokyo.

Jusqu'à présent, il n'y a que quatre athlètes cubains qualifiés pour cette compétition. Oscar Beltrán mise sur la qualification d'au moins une vingtaine d'autres sportifs cubains.

Une sélection de 36 sportifs handicapés de Cuba sont inscrits aux tournois de qualification en vue des Jeux Paralympiques de Tokyo.

La reprise des entraînements est prévue le mois prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/226751-cuba-aspire-a-ameliorer-ses-resultats-aux-paralympiques-de-tokyo>



Radio Habana Cuba